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Cette année qui s’achève a permis de reprendre la quasi-totalité des activités des 

Loups Blancs et des différents clubs. La gymnastique douce a de plus en plus 

d’adeptes. Malgré quelques inquiétudes dues au changement de direction des 

piscines rémoises, l’aquagym a pu être maintenue et le nombre de participantes et 

participants ne cesse d’augmenter. Il faudra bientôt prévoir d’agrandir la piscine… 

Les activités intergénérationnelles ont repris et connaissent elles-aussi un 

développement notoire. C’est ainsi que les bambins des crèches de Champigny et de 

Chenay attendent avec impatience et force sourires les « mamies » des Loups Blancs 

venues pour quelques activités manuelles ou des lectures d’histoires très suivies… Si 

vous êtes intéressées, n’hésitez pas venir rejoindre le groupe animé par Danielle 

Laurent. Nous avons rencontré le nouveau principal du Collège de Saint Thierry. Si les 

dictées ne semblent pas devoir être réorganisées, le rallye est prévu pour début juillet, 

ainsi qu’un forum des métiers début avril. Si vous êtes artisan, n’hésitez pas à me 

contacter pour venir vanter votre métier auprès des collégiens. 

Autre activité, les dictées voient le petit groupe d’adeptes se renforcer pour 

s’entrainer de pied ferme et avec passion pour participer et se comporter dignement 

lors des dictées départementale, régionale et même nationale. Un quiz a été ajouté 

pour tester vos connaissances. Là aussi, n’hésitez pas à venir rejoindre le groupe 

sympathique pour des après-midis studieux. De même pour les jeux de mémoire, 

importante à cultiver pour bien vieillir…  

Les randonnées des mardis et vendredis, et les marches des clubs se 

poursuivent sur un bon rythme, même si les conditions atmosphériques de cet 

automne ont fortement contrarié la participation de groupes plus importants. 

Le loto d’automne a été organisé à Cormicy et a réuni plus de 80 participants 

dans la bonne humeur, avides de remporter un des lots offerts et gentiment préparés 

sous la houlette de Monique Dorgueille. J’en profite pour la féliciter, au nom de tous 

les Loups Blancs, pour sa nomination comme première vice-présidente du Conseil 

Général. Nous y serons dignement représentés.  

Les cours d’informatique ont subi une réforme imposée par les directives 

nationales visant à ouvrir ces cours en priorité aux personnes débutantes afin qu’elles 

puissent effectuer leurs diverses démarches administratives sur Internet, sans avoir à 

subir des galères insolubles. En dépit de ces contraintes, Jérémy a pu établir un 

planning permettant à toutes et à tous de trouver une place lors des deux sessions 

organisées cette saison. 

Le voyage en Auvergne a permis à la trentaine de participants de découvrir les 

richesses des panoramas, mais aussi architecturales et gastronomiques de cette 

 



région. Au cours de la prochaine année, un voyage sera proposé : destination le Tyrol. 

Deux sorties culturelles ont été organisées : la première en juillet dernier a conduit une 

trentaine de Loups Blancs à Paris pour visiter le Musée des Invalides et l’Assemblée 

Nationale. En septembre, direction les Ardennes pour la visite de la centrale nucléaire 

de Chooz et une croisière reposante sur la Meuse à la découverte des alentours de 

Givet jusqu’aux portes de la Belgique. Nous nous efforcerons de vous proposer de 

nouvelles sorties, avec une possible visite du Sénat à Paris, entre autres.    

L’Assemblée Générale s’est déroulée en mars avec un bilan de l’année écoulée, 

suivi d’une intervention sur le bien vieillir et comment devenir un Loup Blanc 

centenaire. Un repas convivial avec une animation dansante a réuni plus de 80 

convives à Courcy. La prochaine assemblée générale aura lieu en mars prochain et 

aura pour cadre Cormicy. 

Je voudrais profiter de ce bulletin pour vous souhaiter une excellente année 

avec santé, joies et tout ce que l’on peut souhaiter de meilleur pour vous et vos 

proches. En cette année 2024, au cours de laquelle les Jeux Olympiques se 

dérouleront à Paris, j’espère de tout cœur que les nations suivront la tradition des Jeux 

Olympiques anciens au cours desquels une trêve était observée dans tous les conflits. 

Puissions-nous rêver que les colombes de la paix volent enfin en toute sérénité et 

quiétude.  

       Jean Claude Monboisse 

        Président 

 


